

Ju'mat Berkah, FWJI Korwil Tangsel Berbagi Untuk Sesama

Suhendi - TANGSEL.JENDELAINDONESIA.COM

Mar 10, 2023 - 21:55



FWJI Korwil Tangsel Mengadakan Kegiatan Jum'at Berkah

TANGSEL - Jajaran Pengurus Forum Wartawan Jaya (FWJ) Indonesia korwil Tangerang Selatan (Tangsel) kembali mengadakan kegiatan Ju'mat Berkah disekitaran prapatan Gapek, Pamulang, Tangsel. Jumat (10/3/2023) siang.

Kegiatan Jum`at Berkah merupakan program rutin FWJI korwil Tangsel dalam rangka wujud kepedulian kepada sesama. Adapun dalam kegiatan Ju'mat Berkah ini diberikan uang tunai langsung untuk para pemulung yang berada di sekitar jalan prapatan Gapek, Pamulang.



Kegiatan tersebut di pimpin langsung ketua FWJI korwil Tangsel Sutrisno, didampingi Wakil Ketua Rudi Harahap, Bendahara Sri Ratna Sari, Sekretaris Lia, ketua OKK Rusdan dan Humas Glend Karisoh.

"Alhamdulillah kegiatan ini kami lakukan untuk membantu masyarakat sekitar dan mengambil keberkahan sedekah di hari jum`at, terlebih dimasa saat ini kita harus saling tolong menolong antar sesama," ujar Sutrisno Ketua FWJI korwil Tangsel.

Sutrisno menjelaskan, program Jum`at berbagi ini dilakukan dihari terbaik dalam sepekan yakni di hari Jum`at, karena merupakan hari istimewa yang Allah siapkan ampunan, doa dikabulkan dan pahala besar bagi hamba-hambaNya yang beriman.

"Setiap hari Jum`at, InsyaAllah kita akan rutin membagikan uang tunai makanan maupun sembako kepada masyarakat yang benar-benar membutuhkan. Mudah-mudahan pemberian ini dapat memberikan manfaat kepada mereka," ujarnya.

Sutrisno pun berharap kegiatan FWJI korwil Tangsel berbagi di Ju'mat Berkah ini, dapat bermanfaat dan membantu sesama serta dapat menjalin hubungan kekeluargaan yang semakin erat antar pengurus dan para anggota FWJI korwil Tangsel.

"Jangan dinilai dari jumlah uangnya atau apapun yang kita berikan, namun keikhlasan dan kebersamaan dari kita itu yang penting," ucap dia.

Lebih lanjut, Sutrisno mengucapkan terima kasih kepada para donatur dan Warung Gerai Lengkong yang telah mensupport kegiatan berbagi di Ju'mat berkah ini.

"Kami seluruh pengurus dan anggota FWJ Indonesia korwil Tangsel mengucapkan terimakasih kepada para donatur khususnya Warung Gerai

Lengkong yang telah berpartisipasi dalam kegiatan berbagi di Jum'at Berkah ini," jelasnya.

Selain itu, ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Pembina FWJI korwil Tangsel Sugito, serta teman-teman yang telah menyisihkan rezekinya untuk kegiatan Ju'mat Berkah ini. Semoga kedepannya tetap kompak, solid, itu harapan kita semua.

"Semoga apa yang telah kita berikan di Ju'mat Berkah ini, bisa bermanfaat dan mendapat keberkahan untuk kita semua, Aamiin," tutup Sutrisno. (*)